

Guadalajara muestra todos sus encantos

2014 (Fitur)



■ TODA LA REGIÓN DE LA MANO

Castilla-La Mancha vuelve a unir a todas sus provincias en un mismo stand

Repetiendo la exitosa fórmula de pasadas ediciones, toda Castilla-La Mancha comparte un mismo stand en la Feria Internacional de Turismo de Madrid. En él se puede disfrutar con un simple paseo de la gran oferta turística con la que cuenta la región, destacando algunas cuestiones como el IV Centenario del fallecimiento de El Greco, el patrimonio, la naturaleza o la artesanía, entre otros. La consejera de Empleo y Economía, Carmen Casero, inauguró el expositor.



Carmen Casero durante la inauguración del stand de Castilla-La Mancha. / FOTO: E.B.

■ LA PROVINCIA EN LA FERIA

El sábado 25, Día de Guadalajara en Fitur

La provincia de Guadalajara tendrá en el próximo sábado 25 de enero su día en el stand. Durante toda la jornada se sucederán diferentes actos que podrán en valor los atractivos turísticos con los que cuenta. Entre ellos destacarán las representaciones del Tenorio Mendocino, la presentación del Festival Ducal de Pastrana o la firma de un nuevo convenio del Tren Medieval. También habrá degustaciones de productos y diferentes muestras de artesanía.



Expositor de Guadalajara. / E.B.